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El  concejal  Vicente  Francisco  Escolano  Mateo  dejó
Ciudadanos  Petrer  el  pasado  8  de  febrero,  tras  casi
cuatro años en el mismo, y ha mantenido su puesto como
edil no adscrito. Esta mañana ha explicado los motivos
que le llevaron a tomar esta decisión, que, asegura, “son
muchos; me ha tocado sufrir grabaciones por parte de
compañeros para dejarme en evidencia delante de mis
superiores, que se envíen cartas en mi contra al igual que
en contra de mi compañero, Víctor Sales, vejaciones en
redes sociales, y además me he sentido ninguneado y no
respetado por gente del partido". 

Mateo ha destacado a dos personas que le han llevado a
tomar  esta  decisión  como  son  la  secretaria  de
organización  en  la  Comunidad  Valenciana,  Teresa
Ortiz,  y  la  exsecretaria  municipal,  Fini  Martínez.
Además, durante la rueda de prensa ha mostrado una
carta que envió a la secretaria general de organización,
Marina Bravo, y a Inés Arrimadas, que en ese momento
era la presidenta del partido, mostrando la situación que
se  estaba  viviendo  en  Ciudadanos  Petrer  porque
“veíamos movimientos raros. Además, ello supuso que el
90% de los afiliados se dieran de baja” ha detallado
Mateo. 
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El edil ha explicado las razones de su marcha del partido | J.C.
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El portavoz de Ciudadanos, Víctor Sales, ha estado presente
durante la comparecencia de Mateo | J.C.

El edil ha pedido que se “me deje tranquilo porque lo
único que quiero es centrarme en mi acta y en mi trabajo.
Quiero que las amenazas, que desde que se acercan las
elecciones han aumentado, terminen”. 

Ante la pregunta de si iba a irse a otra formación, Mateo
ha sido tajante declarando que “no me planteo irme a
ningún otro partido. Ahora mismo quiero terminar la
legislatura y después centrarme en mi trabajo”. 
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